

**05/10/2025**

## **Le GART appelle le gouvernement Lecornu à un sursaut décisif pour les mobilités du quotidien !**

Le Premier ministre Sébastien Lecornu a annoncé la composition de son gouvernement ce 5 octobre 2025. À l'heure où le ministère des Transports a connu quatre ministres depuis janvier 2024, la reconduction de Philippe Tabarot, qui devient ministre de plein exercice, constitue un gage de stabilité nécessaire. Dans un secteur des transports qui s'inscrit dans un temps long et qui requiert une continuité des politiques publiques pour le structurer, cette décision ouvre la voie à la poursuite des projets engagés.

Pour autant, cette stabilité ne saurait masquer l'urgence d'un véritable sursaut gouvernemental.

Les conclusions d'Ambition France Transports n'ont pas apporté de solutions concrètes à la question cruciale du financement des autorités organisatrices de la mobilité (AOM) locales et régionales. Or, celles-ci représentent un pilier de la transition écologique de notre pays, en permettant chaque jour à des millions de Français de se déplacer autrement qu'en voiture, tout en garantissant un pouvoir d'achat préservé et une dynamique tangible en matière de décarbonation.

C'est pourquoi le GART appelle le gouvernement à inscrire, dès le projet de loi de finances 2026, des financements pérennes à la hauteur de la situation, en augmentant notamment les taux plafonds du Versement mobilité pour les AOM locales. Faute de réponses à la hauteur des enjeux et des besoins, c'est l'équilibre territorial de l'offre de transport qui sera compromis mais également notre capacité collective à réaliser les investissements pour notamment accompagner notre transition énergétique.

Dans cette perspective, les élus du GART sollicitent une rencontre avec le ministre chargé des Transports, dans les plus brefs délais, afin d'engager un échange constructif et déterminant. L'objectif du GART est clair, celui de définir sans plus tarder avec le ministre des solutions durables garantissant aux autorités organisatrices de la mobilité, les moyens d'assurer pleinement leurs missions et de répondre efficacement aux besoins de déplacement de nos concitoyens, partout sur le territoire.

La reconduction du ministre doit ainsi être l'occasion de transformer cette stabilité en un sursaut décisif, capable d'apporter sans délai les réponses concrètes qu'attendent nos territoires et leurs habitants.

### **L'association des collectivités au service de la mobilité**

Le GART agit quotidiennement en faveur du développement des transports publics et des modes alternatifs à l'autosolisme. Constitué d'une équipe d'élus et de permanents pour mener à bien sa mission d'intérêt général, notre association partage les grands enjeux de la mobilité durable avec ses adhérents, plus de 220 autorités organisatrices de la mobilité. Le GART poursuit ainsi son inlassable travail de soutien des collectivités et défend leurs intérêts à tous les niveaux où se déterminent les politiques publiques.

---

### **Contacts presse**

**Alexandre MAGNY**  
Directeur général  
+33 (0)6 75 76 04 69  
alexandre.magny@gart.org

**Mouloud HOUACINE**  
Directeur de la communication  
+33 (0)6 45 51 93 60  
mouloud.houacine@gart.org

---